



# Arpker Storch-Rundsendung Nr. 20/2014

## Jungstörche auf dem Stoppelfeld gesichtet



Liebe Empfänger der Rundsendung,  
am Morgen des 23. Juli, also nur einen Tag nach der Rundsendung Nr. 19, hat Gabriela (Gabi) Lange die beiden Arpker Jungstörche samt einem Elternvogel vor die Kamera bekommen. „Der andere Altstorch flog immer über uns hinweg“, schreibt sie zu dem Foto, das auf dem Stoppelfeld an der Straße Zum Graphorn entstanden ist (im Hintergrund die Straße Im See).

Das Bild war für uns eine freundliche Überraschung, bestätigt es doch eine erste Information über das Ausfliegen des Nachwuchses an diesem Tag. Wir selbst haben offenbar das Nest

immer zur falschen Zeit im Blick, denn bislang waren die Jungstörche stets anwesend.

Daß die beiden immer noch „zu Hause“ essen, zeigt ein Foto, das Joachim Kannegießer (Ankensen) gestern nachmittag aus der Turmluke geknipst hat. Beim Vergrößern der PDF-Datei gut zu erkennen: Im Schnabel des Altstorchs stecken in diesem Moment die Schnäbel beider Jungen.

Mit Dank an die zwei Fotografen und mit freundlichen Grüßen

Ihr Peter Lühr / 29.07.14

